

日本経済新聞

土曜版

NIKKEI 夕刊

2019年 11月30日 土



赤ちゃん連れの母親たちに喜ぶ「ママ友」(東京都豊島区)



角の丸い家具や柔らかい床など、赤ちゃんの安全に配慮した(栃木県那須町のホテルエビナール那須)

赤ちゃん連れの母親たちに喜ぶ「ママ友」(東京都豊島区)
赤ちゃん連れの母親たちに喜ぶ「ママ友」(東京都豊島区)
赤ちゃん連れの母親たちに喜ぶ「ママ友」(東京都豊島区)

ママ友の口コミを意識

赤ちゃん連れで親も楽しめる飲食店や宿泊施設が増えた。子どもが小さいときは、周間に気を使って遠出を控える親たちも多いもの。店側は施設やサービスを提供するところ、「そんな親たちの来店を促している。親同士の口コミやSNSでの拡散で、来店客がリピーターの増加につながっているようだ。

都心が一望できるサンシャイン60(東京・豊島59階にある、レストラン「THE DOME(ザ・ドーム)」。ランチタイムになると、多くのママ友が訪れる)では、赤ちゃんとお子さんと一緒に遊ぶスペースを用意している。我が子を見ながら楽しめる本格イタ

外食も旅館も 力モンペビ

リアンのコース料理は2千円と3500円の2種類だ。店選び、SNSも影響で、SNSが影響する。「ママ友」になると、ママたちの口コミで高級レストランに連れていく親も増えている。

運営会社によるヒアリング以来、客は増え続いている。いまでは土日を中心に予約で満席の日も多い。3世代で訪れる客もいて、チケット料金は高い。昨年には神宮前にある高級タリヤン「カシータラウジ」も午後5時からの3時間にした。子育て情報誌「Baby-mo(ベビーモ)」(主婦の友社)の石橋絵子編集長は「マインフルエンサー」が発信するお

客を0~6歳児連れ家族専用にし、客室内にはベビーベッドのほか、電子レンジで使える哺乳瓶殺菌キットなど荷物が多くない赤ちゃん用に用意している。

1歳の長男を連れ、家

族で訪れた父親(42)は「ベッドの段差が少なかつて専用の洗剤など必要なのがそろっていて、いい親も増えている」と分析する。

■宿は多彩なサービスで、移動や滞在時間が長い泊まりの旅館が、連れ出す親も勇気がいる。観光地に泊まる宿は、強め、店側も「子連れで、安心できる環境のおいしい料理を楽しめるので、ファミリーレストランなど行く店が偏りがち。安心できる環境でおどもが騒ぐことを気にしないで、ママ友と一緒に楽しむことができます」とほんとうに利用者の増加につながるのではないか」と分析する。

■宿は多彩なサービスで、移動や滞在時間が長い泊まりの旅館が、連れ出す親も勇気がいる。観光地に泊まる宿は、強め、店側も「子連れで、安心できる環境のおいしい料理を楽しめるので、ファミリーレストランなど行く店が偏りがち。安心できる環境でおどもが騒ぐことを気にしないで、ママ友と一緒に楽しむことができます」とほんとうに利用者の増加につながるのではないか」と分析する。

リピーター増狙う

シャイン60(東京・豊島59階にある、レストラン「THE DOME(ザ・ドーム)」。ランチタイムになると、多くのママ友が訪れる)では、赤ちゃんとお子さんと一緒に遊ぶスペースを用意している。我が子を見ながら楽しめる本格イタ

ーブル単価は高く、昨年には神宮前にある高級タリヤン「カシータラウジ」も午後5時からの3時間にした。子育て情報誌「Baby-mo(ベビーモ)」(主婦の友社)の石橋絵子編集長は「マインフルエンサー」が発信するお

客を0~6歳児連れ家族専用にし、客室内にはベビーベッドのほか、電子レンジで使える哺乳瓶殺菌キットなど荷物が多くない赤ちゃん用に用意している。

ミキハウス子育て総研

の藤田洋社長は、「乳幼児連れは料金が安価な時期に旅行に出ることが多く、開放期の稼働率を上げる効果がある」と指摘。赤ちゃん連れへのサービス研修をする宿もあり、親にとって最も重要な『安心』を売りにリピーターを増やしている宿が多い」と語している。(横沢太郎)